

# *50 vérités sur les sanctions économiques des États-Unis contre Cuba*

---



Lundi, 5 Novembre, 2018

Pour la vingtième-septième année consécutive, l'Assemblée générale des Nations unies a unanimement condamné l'état de siège imposé par Washington à la population cubaine.

1-Les premières sanctions économiques ont été imposées à Cuba en 1960 par l'administration républicaine de Dwight D. Eisenhower, officiellement en raison du processus de nationalisations entrepris par le gouvernement révolutionnaire de Fidel Castro.

2.En 1962, le gouvernement démocrate de John F. Kennedy a appliqué des sanctions économiques totales contre l'île.

3.L'impact a été terrible. Les États-Unis ont en effet toujours constitué le marché naturel de Cuba. En 1959, 73% des exportations se faisaient vers le voisin du Nord et 70% des importations provenaient de ce territoire.

Lire l'intégralité de cet article sur:

<http://facebook.com/SalimLamraniOfficiel>

<http://www.humanite.fr/50-verites-sur-les-sanctions-economiques-des-etats-unis-contre-cuba-663146>

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/175822-50-verites-sur-les-sanctions-economiques-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**